
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn  
vom 20.05.2021 

 
öffentlich 
Top 2 Bürgerfragen 

 
 

 
1. Eine Bürgerin erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zum Stand zum Rad- und Geh-

weg. Herr Spira erzählt, dass die Ausschreibung noch läuft und das dem Ortsbeirat Ende 
Juli eine Zwischeninformationen erteilt werden soll. 
 

2. Herr Bethke weist darauf hin, dass Teile des Lilienwegs und des Gehwegs an der Str. des 
Friedens bei der Semmelhaack-Siedlung immer noch nicht hergestellt sind. 
 

3. Mehrere Bürger halten den zunehmenden Schwerlastverkehr durch Satzkorn für unzu-
mutbar. Herr Bethke habe am Morgen innerhalb einer Stunde 36 LKW gezählt; die meis-
ten davon sind außerdem zu schnell gefahren. Nach einer ausführlichen Diskussion, solle 
mindestens mit der Firma Wegener noch einmal das Gespräch gesucht werden. 
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